
自民党の政治資金パーティーを巡る

裏金事件に国民の怒りが沸騰していま

す。派閥解消でごまかそうとしていま

すが、許されません。

真相解明のためには、誰が指示し、

何に使ったのかを明らか

にすべきです。

企業・団体献金の全面

禁止と、関与した政治家の証人喚問を

求める署名に取組んでいます。

ご連絡頂ければ取りに伺います。

元日の能登半島に震度７の激震が襲

い、正月気分を吹き飛ばす衝撃の新年

のスタートになりました。

未だに、厳しい避難生活をされてい

る方が１万４千人、断水が４万戸になっ

ています。

一刻も早い避難所の改善と復旧・復

興に全力をあげていくことが求められ

ています。流山市も姉妹都市の能登町

へ、支援を強化しています。

今回の地震で、被災者支援金の大幅

増と防災計画の見直し、地震国での原

発の危険性が改めて分かりました。
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パーティー裏金に怒り

流山おおたかの森駅

森のプロムナード 森のかいわい小道 森のつつじ小道

「
森
の
ま
ち
」
を
創
出
し
ま
す

と
、
お
お
た
か
の
森
駅
周
辺
の
３

０
ha(

東
京
ド
ー
ム
6.4
倍)

の
広
さ

の
開
発
が
始
ま
っ
て
い
ま
す
。
森

の
プ
ロ
ム
ナ
ー
ド(

散
歩
道)

構
想

で
、
南
口
と
西
口
を
中
心
に
３
億

円
の
予
算
を
計
上
し
て
ま
す
。

「
ま
た
、
〝
お
お
た
か
の
森
ば
っ

か
り
〟
の
開
発
を
す
る
ん
で
す
か
」

と
の
怒
り
の
声
が
寄
せ
ら
れ
て
い

ま
す
。

流
山
市
Ｈ
Ｐ
よ
り

高
す
ぎ
る
国
保
料
に
悲
鳴

が
あ
が
っ
て
い
ま
す
。
６
年

間
で
１
７
３
６
自
治
体
の
う

ち
９
９
９
で
値
上
げ
し
て
い

ま
す
。

国
保
料
は
、
建
保
・
共
済

保
険
の
２
倍
の
負
担
に
な
っ

て
い
ま
す
。
大
き
な
原
因
は
、

子
ど
も
か
ら
も
徴
収
す
る
均

等
割
り
制
度

に
な
っ
て
い

る
か
ら
で
す
。

国
保
財
政
は
、

県
が
管
理
し
て
「
標
準
保
険

料
」
を
通
知
し
て
い
ま
す
が
、

流
山
市
で
は
８
年
間
料
金
を

据
え
置
い
て
い
ま
す
。

県
の
標
準
料
金
と
の
差
額

は
２
万
４
千
円
で
す
。
段
階

的
に
値
上
げ
し
よ
う
と
し
て

い
ま
す
の
で
、
許
さ
な
い
声

を
上
げ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

おおたかの森の開発

国
保
料
の
値
上
げ
は

許
さ
な
い

市内唯一の公立幼稚園が江

戸川台にありますが、廃園の

方向です。

これまで３つの公立幼稚園
がありましたが、１つになり
唯一残った園です。（2007東幼

稚園廃園、2011流山幼稚園廃園、2012

江戸川台幼稚園が付属幼稚園に）

この幼稚園は千葉県モデル

にも選ばれていて、保護者が

中心となって存続を求める署

名に取組んでい

ます。コストカッ

ト優先の市政を

変えていきましょ

う。

公立幼稚園の存続を

省エネ家電の買い替え補助実施 １０年前の冷蔵庫・

エアコン対象、2/29まで（環境政策課7150-6083）

日本共産

党は、４年

ぶりに第29

回党大会を

1/15～18日に開催しました。

世界の平和の流れの道、自民党政治

を終わらせ、日本に希望を開く方向を

示しています。また、新たに田村智子

委員長を選出し、創立102年の歴史の

中で女性委員長は初めてです。

２ヵ月前から議案を提案し、全党員

で意見をだして討論しています。徹底

した民主主義を貫いています。意見が

あれば、自由に組織の中で論議するこ

とができ、異論があるからといって排

除などしていません。

署名に御協力ください!!

初めての女性委員長田
村
智
子
委
員
長

能登半島地震の救援を



毎週土曜

日、卓球を

楽しみにしています。

東部公民館に“いそい

そ”と通っていますが、

体力維持のために全身

で汗を流しています。体を動かすこと

で気分がスッキリします。

この前、全日本卓球大

会が開催されましたが、T

Vから緊張感が伝わってき

て釘付けになります。

男子決勝は、稀にみる

好勝負で手に汗を握るとは、このこと

でした。(^^)/

「
カ
ム
イ
の
う
た
」

映画
紹介

卓球で汗流し (^^)

要望・改善点をお寄せください。

の

２
０
２
３
年

日
本

125
分

ヒ
ュ
ー
マ
ン
ト
ラ
ス
ト
シ
ネ
マ
渋
谷
他
公
開
中

監
督:

菅
原
浩
志

出
演:

吉
田
美
月
喜
、
望
月
歩
、
島
田
歌
穂

清
水
美
砂
、
加
藤
雅
也

岩
波
文
庫
で
現
在
で
も
読
む
こ
と
が
で
き

る
ア
イ
ヌ
神
謡
集
の
ア
イ
ヌ
人
訳
者
知
里
幸

惠
を
モ
デ
ル
に
、
ア
イ
ヌ
差
別
を
受
け
な
が

ら
生
き
る
女
性
達
の
姿
を
描
い
て
い
ま
す
。

実
話
で
は
金
田
一
京
助
に
見
出
さ
れ
た
知

里
が
、
滅
び
ゆ
く
ア
イ
ヌ
の
神
謡
物
語
を
日

本
語
に
訳
し
て
ゆ
き
ま
す
が
、
彼
女
は
不
幸

に
し
て
若
く
し
て
亡
く
な
っ
て
し
ま
い
ま
す
。

当
時
は
録
音
機
器
が
無
か
っ
た
の
で
、
現

在
口
伝
で
残
る
の
み
に
な
っ
た
独
特
の
メ
ロ

デ
ィ
と
、
ユ
ー
モ
ア
も
含
め
た
不
思
議
な
物

語
で
す
が
、
あ
の
金
田
一
で
さ
え
、
ア
イ
ヌ

語
の
記
録
を
重
要
視
し
て
、
ア
イ
ヌ
人
の
日

本
化
が
最
良
と
考
え
て
い
ま
し
た
。
改
め
て

他
文
化
に
対
す
る
理
解
と
尊
重
が
、
い
か
に

重
要
か
を
認
識
す
る
機
会
と
な
る
で
し
ょ
う
。

（
映
画
プ
ロ
デ
ュ
ー
サ
ー

北
村
真
平
）

明るく
なりました

松ヶ丘商店街
の照明

防犯灯の点灯
（第3ｺﾐｭ～春山寺間）

段
差
の
解
消

（
６
号
線
名
都
借
歩
道
橋
）

公園ベンチ改修
（松ヶ丘・散策の森）

道
路
の
補
修
（
野
々
下
３
、
４
、
６
丁
目
）

「この辺り(野々下)のゴミ問題

を議会で取り上げてくれる人が

いたわよ」と言われました。

「それ高橋議員ですよね」と言っ

たら「そうだった」と言ってま

した。「よく言ってくれました

と感謝しています、とお伝えく

ださい」と言われました。「市

長にも手紙を書いても、ゴミは

おおたかの森だけしかイベント

としてしかやらないので、この

地域は相手にされてないので、

どうしたら市を動かすことでき

ますか」と聞かれました。

（野々下の住民から）

嬉しい声です

流
山
市
の
観
光
っ
て
ど
う

な
っ
て
い
る
の
？

と
の
声

が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。

昨
年
の
観
光
費
は
、
６
億

４
千
万
円
で
す
。
内
訳
は
、

白
み
り
ん
ミ
ュ
ー
ジ
ア
ム
建

設
に
４
億
５
千
万
が
大
き
く

占
め
て
い
ま
す
。

そ
の
他(

右
下
表
参
照)

に
、

流
山
本
町
・
利
根
運
河
ツ
ー

リ
ズ
ム
や
、
施
設
建
設
＆
補

修
に
予
算
が
か
か
っ
て
い
ま

す
。
一
概
に
観
光
に
反
対
で

は
あ
り
ま
せ
ん
が
、
優
先
順

位
が
間
違
っ
て
い
ま
す
。

＊
…
Ｄ
Ｍ
Ｏ
推
進
事
業
：
地
域
の

関
係
者
を
巻
き
込
み
、
観
光
地
域

づ
く
り
を
官
民
連
携
で
実
施
す
る

こ
と
。

観光案内所………………1,200万円

本町見世蔵…………………800万円

本町＆運河関係…………4,500万円

旧割烹新川家……………2,000万円

流鉄イベント………………200万円

外国人誘致…………………800万円

ＤＭＯ推進事業 (＊)……2,000万円

建設中の“白みりんミュージアム”
建設費７億円＋年運用５０００万円

（建設費が1.6倍に…）


